
Un bullo dimostra di avere poco cervello... 
 
 

 
E’ molto triste vedere che oggi ci sono tanti episodi di bullismo. 
Sono rimasto molto scosso quando ho visto un video su internet, di un gruppo di ragazzi 
che picchiavano un ragazzo accasciato a terra. Non riuscivo a credere che quello che stavo 
guardando era realmente accaduto e al fatto che altri ragazzi filmavano tutto senza  
intervenire o chiamare qualcuno che potesse aiutare quel povero ragazzo. Oggi internet 
può diventare un’arma pericolosa nelle mani di chi vuole ferire gli altri. 
Niente può giustificare così tanta violenza. Io credo che dietro tanta violenza e prepotenza 
si nascondano ragazzi fragili, paurosi e con tanti problemi; ragazzi che si sentono forti 
solo quando sono nel gruppo di loro simili, nel “branco”. 
Anche a me è capitato che qualche ragazzo più grande mi abbia preso in giro,ma per 
fortuna non ho mai subito violenza fisica.Vorrei che queste persone sparissero e che fossimo 
tutti amici. 
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